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DISCUSSIONE CC PUNTI 2-3-4 CC 10.04.2019 

Presidente Frenos:” Ci sono altri interventi? Possiamo andare avanti. Allora punto numero 2 e 

punto numero 3 su richiesta dell’ufficio verranno portati nel prossimo Consiglio, perché ne faremo 

uno quello del bilancio che va fatto a fine aprile”. 

Assessore Vagnoli:” Semplicemente perché non era necessario farlo stasera queste variazioni”. 

Presidente Frenos:” Per quanto riguarda invece il protocollo d’intesa per la conservazione 

valorizzazione promozionale del cammino di Dante in Casentino, tutti gli altri Comuni hanno 

chiesto che sia portato dopo le elezioni e dopo viene ritirato” 

Vicesindaco Nassini:” Si l’hanno chiesto esplicitamente altri che non erano riusciti a predisporre i 

documenti hanno chiesto di spostarlo dopo le elezioni.” 

Presidente Frenos:” Visto che ci sono le elezioni, è stato chiesto di farlo dopo e quindi lo porterà 

chi ci sarà dopo di noi, quindi passiamo all’ultimo punto il numero 5”. 

 

 


